

## ABSTRAK

**Audy Sarah Sihombing. 109113009. Pengaruh Alat Permainan Edukatif Dalam Mengembangkan Motorik Halus Anak Usia 5-6 Tahun Di TK Khatolik Assisi Medan T.A. 2012-2013**

Masalah dalam penelitian ini yaitu (1) Adakah pengaruh yang signifikan dari alat permainan edukatif dalam mengembangkan motorik halus anak usia 5 – 6 tahun di TK Katholik Assisi Medan, (2) Seberapa besar pengaruh alat permainan edukatif dalam mengembangkan motorik halus anak usia 5 – 6 tahun di TK Katholik Assisi Medan. Penelitian ini bertujuan untuk (1) Mengetahui pengaruh yang signifikan dari alat permainan edukatif dalam mengembangkan motorik halus anak usia 5 – 6 tahun di TK Katholik Assisi Medan (2) Mengetahui besarnya pengaruh alat permainan edukatif dalam mengembangkan motorik halus anak usia 5 – 6 tahun di TK Katholik Assisi Medan.

Jenis penelitian ini adalah penelitian eksperimen. Penelitian ini dilakukan dengan menggunakan 2 kelas sampel yaitu kelas eksperimen yang diberi pengajaran dengan menggunakan alat permainan edukatif dan satu kelas tanpa menggunakan alat permainan edukatif. Masing-masing kelas 29 anak. instrumen pengumpulan data yaitu pedoman observasi. Untuk mendeskripsikan data penelitian digunakan teknik analisis statistik deskriptif, sedangkan untuk menguji hipotesis penelitian digunakan uji-t.

Berdasarkan hasil analisis data penelitian diketahui bahwa sebelum dilakukan pembelajaran dengan menggunakan alat permainan edukatif baik pada kelas kontrol maupun kelas eksperimen kemampuan motorik halus anak sama-sama cenderung cukup, dimana rata-rata kemampuan motorik halus anak kelas kontrol 7,483 dan untuk kelas eksperimen 7,517. Setelah diberi pembelajaran dengan menggunakan alat permainan edukatif pada kelas eksperimen ternyata kemampuan kelas eksperimen data skornya lebih tinggi ( $X=13,586$ ) di banding kelas kontrol ( $X=9,138$ ).

Selanjutnya berdasarkan hasil data pengujian hipotesis dilakukan bahwa  $t_{hitung} (15,55) > t_{tabel} (1,6826)$  pada  $\alpha=0,05$ , sehingga dapat disimpulkan bahwa pembelajaran dengan menggunakan alat permainan edukatif berpengaruh secara signifikan terhadap perkembangan motorik halus anak di TK Katholik Assisi Medan.